:									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:			sinembargo	0	12/10/2023	LEGISLATIVO

El PRI se da a sí mismo millones "por asesorías". Y da a Ugalde (IFE 2006), y a otros

Durante los 9 meses de este 2023, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha gastado en tan solo 12 contratos 39 millones 836 mil 652 pesos en asesorías para distintos temas políticos. Es decir: en lo que va de este año, los asesores del PRI le han costado al país 145 mil 921 pesos diarios.

¿Quiénes son esos asesores? En la lista hay nombres como el de Luis Carlos Ugalde, exconsejero presidente del entonces Instituto Federal Electoral (IFE); expriistas que prepararon diagnósticos sobre los procesos electorales y también figuran nombres de empresas consideradas favoritas del actual Presidente Nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Los servicios de las asesorías, de acuerdo con los contratos ubicados en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), tienen títulos diversos, como "asesorías en temas educativos"; en "riesgo político"; "para la construcción de un concepto basado en un modelo antropológico para construir una narrativa de comunicación institucional", "asesorías en fines sociales del Partido"; "sobre la elección extraordinaria de senaduría en Tamaulipas" y para mejorar los contenidos de comunicación; hay otros conceptos poco especificados como asesoría en "materia electoral de diversos temas" o simplemente "asesorías a la Presidencia del CEN".

https://tinyurl.com/2s3zypu2